



## Mensajes del director

### Recordatorios importantes

#### Asistencia

Padres, es imperativo que los estudiantes lleguen a la escuela a tiempo y diariamente. Los estudiantes llegan tarde después de las 8:30 am. Si llegan después de la hora de llegada tarde, los padres deben registrarse en la oficina principal para registrar a su hijo. Los padres deben notificar a la oficina principal de cualquier ausencia. Para asegurar que su niño reciba su tiempo completo de instrucción, las recogidas tempranas son aprobadas para emergencias y citas con el doctor solamente. Después de cinco tardanzas o salidas tempranas, los estudiantes serán determinados como ausentes sin permiso, un patrón de inasistencia. En algunos casos, la policía puede ser contactada si las salidas tempranas han afectado la educación de su hijo. Trabajemos juntos para asegurar que la asistencia de su hijo/a se mantenga constante para garantizar un año escolar exitoso.

#### El transporte en autobús se ha expandido para incluir Boys and Girls Club

¿Sabías que A1A Transportation tiene Boys and Girls Club Depots para estudiantes de CSE? Envíe un formulario de solicitud de transporte en autobús completando una solicitud en línea con nuestro proveedor de transporte, A1A Transportation. El formulario de solicitud de inscripción en línea estará disponible durante todo el año escolar para nuevos estudiantes y para cualquier cambio de direcciones que pueda ser necesario. Nota: Solo puede registrarse usando su dirección de inicio. Visite el sitio web de A1A Transportation a continuación para solicitar transporte para el año escolar 2025-2026.

<https://studentregistration.nellc.com>

Davie Campus Ingrese el Código Escolar: 5271-CSED

#### Aplicaciones de Almuerzo

Asegúrese de visitar el sitio web de la escuela y complete la solicitud de almuerzo gratis/reducido en línea. Está disponible en Inglés y Español y se puede encontrar en la pestaña de servicios para padres/estudiantes. Una vez que la escuela reciba la aprobación, enviaremos una carta de elegibilidad. Debe completar una nueva solicitud cada año. Como Escuelas de Título I, alentamos a todos a presentar una solicitud. Todos los Pagos por el Almuerzo se completarán a través de PayPams.

#### PayPams

Los padres y tutores pueden pagar muchas de las tarifas de The Charter Schools of Excellence en línea configurando una cuenta de PayPams. Se le pedirá que identifique el estado (Florida) y la escuela (Carter Schools of Excellence). Una vez que ingrese la información necesaria, sus pagos se vincularán automáticamente a su hijo/hijos que asisten a las Escuelas de Excelencia Charter.

#### Planes Escolares y Plan de Progresión de Alumnos

Nuestro SIP y Plan de Progresión de Pupilos se pueden encontrar en nuestro sitio web; [www.charterschool.com](http://www.charterschool.com). Si no tiene acceso a Internet, háganoslo saber y le proporcionaremos una copia. Para acceder a las calificaciones de las escuelas asignadas por el Departamento de Educación, vaya a <https://edudata.fldoe.org/>.

#### Título I

Le animamos a revisar nuestro Plan de Participación de Padres y Familias en nuestro sitio web: [www.charterschool.com](http://www.charterschool.com). Por favor, únase a nosotros para nuestro Título 1 Reunión Pública Anual durante la semana del 16 de Septiembre de 2025.

-The Administrative Staff

## Noticias del plan de Estudios



I-Ready es otra herramienta en línea para que su hijo continúe aprendiendo en casa. Estamos muy emocionados de tener la oportunidad de tener I-Ready para nuestros estudiantes. El maestro de su hijo le proporcionará a su hijo su información de inicio de sesión y contraseña individuales. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con el maestro de su hijo.

<http://login.i-ready.com>

#### **Rasgo de carácter para Septiembre: Cuidar**

Cuidar significa ser amable contigo mismo y con los demás; ser compasivo; demostrar que te preocupas; expresar gratitud; perdonar a los demás; ayudar a las personas necesitadas.

#### **Arte y música**

Los estudiantes participaron en el aprendizaje sobre los Elementos del Arte. ¡Pronto, los estudiantes aprenderán a leer y tocar música en grabadoras y en un kazoo!

#### **Educación física**

Los estudiantes participaron en ejercicios atractivos que promovieron el trabajo en equipo y la colaboración. Los estudiantes participarán en canciones y música de actividades, promoviendo la importancia del movimiento, la salud del corazón y las habilidades locomotoras



#### **Declaración de Visión**

La visión de las Escuelas de Excelencia Charter es crear una comunidad de aprendizaje donde todos los estudiantes sean respetados, alentados y desafiados a alcanzar su máximo potencial.

#### **Declaración de Misión**

La misión de las Escuelas de Excelencia Charter es que cada niño desarrolle un amor por el aprendizaje a través de la exposición a un, conocimiento básico de contenido que mejorará su capacidad para tener éxito a un nivel de excelencia en su educación secundaria

Fechas para  
Recordar

Sept 1  
Día del Trabajo. No  
hay clases

Sept 5  
Greens for Jeans

Sept 19  
Día de las fotos

Sept 23  
Rosh Hashaná No  
hay clases

Sept 26  
Cuadro de Informe  
del Trimestre 1

Oct 1  
CSE- CSE  
Noche de Familia



**Día de las fotos:** Lifetouch Photography llegará a nuestra escuela el viernes **19 de septiembre de 2025**. Los folletos regresarán pronto a casa para que puedas comprar fotos. Los estudiantes deben vestir el atuendo formal del viernes para ser fotografiados.



**Miércoles 1 de octubre de 2025**

Kinder-2nd Grade: 4:00 pm-4:45 pm

3rd-5th Grade: 4:30 pm-5:15 pm

¡Únase a nosotros en la Noche Familiar! Este evento especial es una gran oportunidad para que los padres y las familias vean lo que los estudiantes han estado aprendiendo en clase. Explore los proyectos de los estudiantes, revise los resultados de pruebas recientes y conozca su progreso y logros. Los profesores podrán responder preguntas y brindar orientación para un éxito continuo. ¡Esperamos asociarnos con usted para celebrar el aprendizaje!



## Recordatorios

### Programas de Cuidado Matutino / Enriquecimiento Académico

Las Charter Schools of Excellence ofrecen clases matinales y de enriquecimiento académico gratuitas para todos los alumnos. Antes de la inscripción, los padres deben completar un formulario de inscripción.

#### Programas de Cuidado

**Matutino:** Disponible de 7:30 am -8:00 am. Los padres pueden dejar a sus hijos antes de las 8:00 am. El desayuno está incluido.

#### Enriquecimiento Académico:

Los alumnos recibirán una merienda nutritiva, ayuda con los deberes, apoyo pedagógico y participarán en actividades educativas. Los estudiantes deben ser recogidos antes de las 6:00 pm. Cualquier estudiante que no sea recogido a las 6:00 pm, se le cobrará una cuota de \$ 25.00 más \$ 1.00 por minuto después de eso.



**Inscríbese hoy para ser miembro de Padres por los Colegios Concertados**

